



**¿Tú quieres hacerme
feliz? Lee la Biblia
¡Un libro de fuego!**

Papa Francisco

Yo amo a mi vieja Biblia... La cual ha compartido muchas de mis alegrías y se ha empapado con mis lágrimas. Yo no se la regalaría al mundo.

Nos ha alegrado la noticia de saber que el Papa Francisco ha escrito un prefacio de un nuevo volumen de la Biblia para los jóvenes, la inspiración le vino de Thomas Söding, profesor de estudios del Nuevo Testamento en Bochum universidad. Como padre de tres hijos, el señor Söding sintió que era necesario proporcionar un enfoque más atractivo a la Biblia para los jóvenes lectores.

El Santo Padre comienza su prefacio diciéndole a los fieles: "Si ustedes vieran mi Biblia quizás se sorprenderían. Dirían: "¿Qué? ¿Esta es la Biblia del Papa? Un libro así viejo, así de desgastado... Mi Biblia, vieja, pobre, y muy desgastada, es mi "inestimable tesoro. Yo no se la regalaría al mundo". El Papa, dijo además que él "no quiere una nueva versión de 1000 euros" "Yo amo a mi vieja Biblia, la cual ha compartido mi alegría y se ha empapado con mis lágrimas", expresa

Yo quiero decirles algo, hoy más que nunca, hay más cristianos perseguidos que en tiempos pasados en la Iglesia, ¿por qué? porque ellos llevan un crucifijo y dan testimonio de Cristo o son condenados sólo porque tienen una Biblia en sus manos. La Biblia es un libro extremadamente peligroso, tal es así, que en ciertos países, aquellos quienes poseen una Biblia, son tratados como si escondieran en el armario una granada de mano

Él Santo Padre, tomando las palabras de Mahatma Gandhi dijo:

"A todos los cristianos se les ha dado un texto, un texto que tiene el poder dinámico para que la civilización humana estalle en mil pedazos, para poner el mundo al revés y traer la paz a un planeta desgarrado por la guerra. Sin embargo, ustedes la consideran como una obra literaria, nada más".

Usted tiene en sus manos algo verdaderamente divino: un libro de fuego, un libro en el que Dios habla. Citando a Gandhi nuevamente, el Papa dijo:

"la Biblia no fue escrita para ser puesta en una estantería; fue escrita para ser leída todos los días".

¡Lean cuidadosamente, no se queden en la superficie de ella, como lo harían con una tira cómica! ¡La Palabra de Dios no es algo que se pueda leer de forma simple con una mirada! Pregúntense ustedes mismos: "¿Qué está diciendo la Biblia a mi corazón? ¿Qué me está diciendo Dios a través de estas palabras?"

El Papa Francisco concluye explicando cómo lee su Biblia, como un hijo sentado cerca de su padre, y añade que él "ora sentado porque le duele a arrodillarse"

El Santo Padre finaliza su exhortación preguntándonos algo a todos nosotros: "¿Tú quieres hacerme feliz? ¡Lee la Biblia!"

La nueva edición incluye reproducciones de piezas de arte sacro, junto con introducciones a cada libro y citas de santos, papas e importantes figuras religiosas.